

REGIONAUTIN DER WOCHE

Gedächtnis-Eisschießen: Sieg für Team Oberndorf II



ERPFENDORF/BEZIRK (red.). Der erste Bewerb der Schwergewicht-Eisschützensaison wurde in Erpfendorf ausgetragen. Zu Ehren der verstorbenen Mitglieder Josef Bromberger und Georg Lechner sen. wurde ein Gedächtnis-Lospreiseisschießen veranstaltet.

Den 1. Preis durfte die Gattin des Bürgermeisters, Renate Obermüller (sie stand in engem

verwandschaftlichen Verhältnis zu den Verstorbenen), an das Team Oberndorf II (L. Stöckl, C. Wibmer, H. Herma, S. Thaler) überreichen. Den 2. Rang belegte die Mannschaft Erpfendorf I, gefolgt vom Team Oberndorf I. Weiters: 4. Erpfendorf III, 5. Rummlerhof, 6. Erpfendorf I, 7. Brixen I, 8. Brixen II.

**Von unserer Regionautin
Sabine Trabi**



Die Teilnehmer des Gedächtnis-Eisschießens in der Erpfendorfer Eisstockhalle.

Foto: S. Inwinkl